

“Certificar tu nivel de inglés con Cambridge es una garantía”

AIDA GARCÍA MIEZA Directora general de Cambridge Iberia

En agosto de 2021, Cambridge University Press y Cambridge Assessment English unieron fuerzas para potenciar su pasión por la educación, el aprendizaje y la investigación

[Cambridge University Press & Assessment](#) ayuda a las personas de todo el mundo a desarrollar su crecimiento, mejorando la sociedad e inspirando a millones de personas en su proceso de aprendizaje de inglés. “Nuestras pruebas de evaluación brindan la oportunidad a los candidatos de mostrar lo que han aprendido, lo que les permite tener éxito en el mundo académico y profesional. Actualmente entregamos evaluaciones a más de 8 millones de estudiantes en más de 170 países”, afirma Aida García Mieza, directora general de Cambridge Iberia. Además, como empresa comprometida con *La Conferencia de las Partes (COP)* y el planeta, trabajan para alcanzar una huella de carbono 0.

Hace años, se intuía que si querías un futuro necesitabas hablar inglés. Normalizado esto, hoy le toca el turno al mundo digital. En Cambridge lo unificáis con vuestra plataforma digital, ¿cuáles son sus características principales?

En Cambridge creemos que la comunicación está en el centro de lo que nos hace humanos, y el inglés es la herramienta global de entendimiento. Por eso ayudamos a personas de todo el mundo a conectar, comunicarse y acortar distancias y, obviamente, lo digital ayuda en este proceso.

El continuo crecimiento de la demanda digital y la inversión a nivel global en tecnología, unida a la enseñanza, han hecho que Cambridge apueste por las herramientas adecuadas.

Las implicaciones que surgen de estas tendencias incluyen la variedad de demanda, la consistencia en soluciones digitales e híbridas donde la tecnología y la conectividad lo permitan, y la naturaleza cada vez más combinada de los recursos de aprendizaje y los de evaluación.

[Cambridge One](#) es nuestra plataforma de contenidos digitales que da acceso a los estudiantes a trabajar en un entorno puramente interactivo y de acceso a materiales de aprendizaje y preparación de exámenes.

¿Y esto viene de la época de pandemia?

Durante la pandemia, los profesores y profesoras realizaron un esfuerzo titánico



Cambridge One es nuestra plataforma de contenidos digitales que da acceso a los estudiantes a trabajar en un entorno puramente interactivo y de acceso a materiales de aprendizaje y preparación de exámenes.

por completar el curso, y lo hicieron compartiendo y dando clases en entornos digitales y suministrando los recursos necesarios a los alumnos para seguir trabajando.

El formato digital cogió impulso, pero en España estamos en un entorno mixto y el papel sigue siendo el formato más extendido.

En el mundo de la evaluación pensamos que el formato digital tendrá un crecimiento más rápido. Desde Cambridge cada día ofrecemos mejores soluciones a los candidatos para que puedan realizar las pruebas con mayor flexibilidad manteniendo los estándares de reconocimiento.

¿Cómo repercute la plataforma en el mundo educativo?

Las mejoras realizadas en los últimos años hacen que las plataformas de hoy en día sean más interactivas, el profesor tenga trazabilidad de los estudiantes y haya más información sobre la evolución del alumno.

Esto viene después de la unión de Cambridge University Press & Assessment como una entidad sólida y única para encarar un futuro digital.

¿Qué beneficios creéis o estáis viendo que aporta?

En el ámbito de la evaluación va a ser una revolución. [Certificar tu nivel de inglés con Cambridge](#) es una garantía ya que

nuestras pruebas certifican el nivel real. Con Cambridge English Digital los candidatos tendrán la oportunidad de prepararse a conciencia para terminar obteniendo un certificado con resultados en una semana y convocatorias de exámenes los 365 días del año. Actualmente un 18% de los candidatos eligen la opción de examen digital, comentando que la experiencia como usuario es mucho más satisfactoria. Estimamos un crecimiento importante en los próximos años.

Algo importante también es vuestra red de centros partner, ¿esto seguirá igual?

El entorno educativo es clave para noso-

“Con Cambridge English Digital los candidatos tendrán la oportunidad de obtener un certificado con resultados en una semana y convocatorias de exámenes los 365 días del año”

tros. Dentro de este entorno consideramos clave a los equipos docentes: son ellos los que hacen que sus alumnos estén preparados y formados para una experiencia vital.

Desde Cambridge queremos poner al servicio de los profesores y profesoras las mejores metodologías, y por ello invertimos constantemente en investigación.

A nuestros Cambridge Partners les damos la oportunidad de tener una propuesta de valor que incluye contenidos y evaluación. Les damos la opción de recorrer juntos un camino y de alcanzar unos objetivos.

Acabemos con una información de servicio: ¿cuáles son las claves para aprender un buen inglés?

Para aprender un buen inglés hay que trabajar todos los días. Los profesores son una parte muy importante, y en España, desde que la asignatura de inglés es obligatoria, los equipos docentes han conseguido que los alumnos alcancen niveles hace años impensables.

Un claro ejemplo de este ascenso de nivel es que cada vez tenemos más alumnos por debajo de 18 años que se presentan al C1 Advanced de Cambridge. Esto ha supuesto un crecimiento en este examen del 15% en los últimos 4 años.

Desde Cambridge animamos a embarcarse en esta maravillosa aventura que es el aprendizaje del inglés.

www.cambridge.es
www.cambridgeenglish.es

